

Rapport commission site

Je n'ai pas grand-chose à dire sinon que de remercier Severine et Gael qui ont assuré la maintenance du site et transmis les informations nécessaires en temps voulu pour le bon déroulement de la saison (mandats, résultats, etc.).

Ce site doit être représentatif de la vie et du dynamisme des clubs d'archers en Vendée, ce qui ne peut se faire qu'avec la participation de l'ensemble de ceux ci. Nous pourrions en assurer la promotion en publiant des photos et coupons de presse mais pour ce faire, l'idéal serait que lors de la mise à jour de leur propre site chacun des clubs nous envoie les documents à incorporer dans celui du comité.

Nous tenterons au cours de cette année de nous développer autour de cet axe tout en maintenant la diffusion des informations nécessaires au bon fonctionnement de notre passion.

Je vous remercie.